
１ ７月１日に １ 定 理事会 びに １

クラブ協 会を開 しました。７月プロ ラ

、委員会 成を 。社会奉仕委員会より

あんどん りの収 予算 びに配置 が

が提出され、理事会にて いたしました。

また、クリーン 実施報告 についても

されました。 活動委員会より７月１７日

開 の会長幹事を励ます会 び新会員 会

の予算 、ス ー を いたしました。

また、クラブ協 会では 委員会の活動

と活動計画を いたしました。

２ ７月２０日 コン ン ンセンターにて

開 されるロータリーリー ー ップ 会

ート２に、択本会長エレクトと 副幹事に

出 していただきます。

３ ７月２１日に会員増強セミナーが にて

開 されますが、私と 会員が出 予定です。

４ ロータリー日本事務 よりロータリー

の レートを 場実 場に く事によ

り、事前にレートをお らせする事が出来な

いと が来ています。

５ ６月２３日留萌みなとライ ン クラブの

５５ 年 に出 してまいりました。

６ 年度開 の留萌ロータリークラブ ６０

年 の実行委員長を 一会員に

お願いします。

・ ロータリークラブより６月会報と７月

会 内を受 しました。

・ ロータリークラブより７月 会 内を受
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しました。

・ ロータリークラブより７月 会 内を受

しました。

・前年度大 会長、 幹事より留萌クラブ

イ レス イク、レー ーポインター、プロ

クターを していただきました。

・前年度からの引き継ぎ事 でもあります 定

会の 申についての 委員会の委員を

会員の 会員にお願いします。なお、

定 会の報告 を たい がおりました

ら幹事まで申し出ください。

・日本のロータリー 年実行委員会より

年 バッ 入のお願いが来ていま

す。理事会では 員 入で決定しました。１

２００円です。

・最 に、今年度の活動計画 と会 の

を皆様にお しいたしました。会 の 入は

お早めにお願いいたします。

前年度幹事　 　 会

　前年度よりお願いします。活動報告 を 成

のため、委員会の活動報告をお早めに提出をお

願いします。 数の委員会さんには既に

を いております。締め りは７月 日です。

よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　 　 長

　来 の７月９日に バナー の を開

予定ですが、まだ出 をされてない会員は

お早めに をお願いします。 １５名の出

です。本日締め りです。よろしくお願いしま

す。

・今年度 １ 会です。１年間よろしくお願

いします。　 福士会長

・副会長に就任いたしました。よろしくお願い

します。　 高橋会員

・ 前会長に就任いたしました。　 大嶋会員

・１年間よろしくお願いします。　 串橋幹事

・会計に就任しました。よろしくお願いします。

　森（幹）会員

・ 活動委員長に就任いたしました。

　西谷会員

・社会奉仕委員長に就任いたしました。１年間

事業のご参加よろしくお願いします。

　関野会員

・副幹事に就任いたしました。　 燕会員

・会報委員長に就任いたしました。　 鈴木会員

・前年度はありがとうご いました。　 堀会員

・ タイ ツアーの報告 に が さ

れました。　 西谷会員

・タイ ツアーの報告 を きました。あり

がとうご います。　　 燕会員

・ 社の が新 に されました。

　 山根会員

・新しい年度よろしくお願いします。

　西原会員

　今　回　　　１１４，０００円

＝理事役員就任あいさつ＝
　 会長

　 ５９代会長に就任した福士 です。

　今年度の会長 を「クラブの活性 と行動

は世 ・ に けて」としました。

　そして実 を６つ上げました。

会出 をアップ

ロータリーの友を読みましょう

③ 大会 の参加者の増加

職業奉仕を通じ 社会 の

ロータリー 、 山 学金 の を

極 に

り合いを めることは、奉仕の 会を め

ます。会員増強はみんなの力で。

　難しい はないと思っております。

　私が入会した１０年前、 先 に言われたこと

は、ロータリアンとして最 しなけれ ならな

いこと「 会に出 すること 会 を める
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こと③ロータリーの友を読むこと」。

　そしてこうも言われました。「ロータリーに

入会するということは、ロータリーという学校

に入ることであり、そこで学んで出て奉仕する

のである。だからロータリーはＷｅではなくＩ

なのである。会員一人一人がロータリー活動を

通じて学び、それを職業奉仕につないでいくの

である。」とういことです。

　今年度は、前年度末に４名の退会、新会員２

名で３２名の予算を組んでいます。非常にタイト

な予算となっています。ないない予算で委員会

活動に元気がなくなるのを大変怖れています。

社会奉仕委員会を素晴らしい事業を企画してい

ます。「スポーツクリニック及び指導者育成セミ

ナー講演会」予算は ７６０，０００円、補助金 ４００，０００

円を申し込んでいます。補助金額の決定は、９

月頃になる予定です。もし補助金が満額でない

場合には、不足分は事業協賛金として、会員か

ら徴収しましょうと理事会で決定しました。そ

の折には、皆様の笑顔での対応をよろしくお願

いいたします。

　以上お願いであります。

　まだまだ未熟者ですが、今年度は、最強の幹

事を配置していただいております。

　自分の「ロータリー観」に磨きをかけ、ロー

タリーを楽しみたいと思っておりので、皆様の

温かい叱咤激励をよろしくお願いいたします。

　大嶋直前会長

　今日の就任挨拶の事をすっかり忘れておりま

した。会長を終えるとこんなモノかといい加減

な私が出てしまいました。大変失礼しました。

話は戻りますが、昨年は会長として皆様には大

変お世話になりました。改めてお礼申し上げま

す。

　今年度は、留萌ロータリークラブ初の女性会

長の誕生です。そして、抜群の行動力を持つ串

橋幹事とのコンビです。福士会長のやりたいこ

とを少しでもバックアップ出来るように力を貸

したいと思います。１年間よろしくお願いしま

す。

　 本会長エレクト

　皆さんこんにちは。今年度、会長エレクトに

就任してしまった択本です。どんどん会員数も

減って運営が困難を極める時期に会長になられ

た福士さんの苦痛を少しでも和らげ、笑顔を提

供し、楽しいロータリー活動を実施できるよう

に誠心誠意努力いたします。また、会員増強に

力を注ぎ、会の運営が少しでも楽になるよう、

皆さんと一緒に行動をしていく所存です。どう

か今年１年、ご指導ご鞭撻をよろしくお願いい

たします。

　高橋副会長

　副会長に就任させていただきます。

　この場所で歴代の副会長の皆さんは、「まだ

先が長いから」とおっしゃっていましたが、最

近１年を早く感じる年ごろになったので、今か

ら気を引き締めて行かないとあっという間に１１

月の指名委員会の季節になってしまうと感じて

います。

　今年は留萌クラブ初の女性会長の年度です。

　私に出来ることは労を惜しまずご協力させて

いただきますので、何なりとおっしゃっていた

だき、動かしていただきたいと思います。

　力足らずとは思いますが、１年間よろしくお

願いいたします。

　森（幹）会計

　会計に就任いたしました。私は初めての会計

業務であります。

　前年度の資料と共に５冊の預金通帳と資料を

預かり説明をいただき、引継ぎが終わる頃には

気が引き締まる思いが芽生えて参りました。

　新しい預金口座は既に開設いたしました。入

金・出金・送金は、すでに始まっております。

口座は、何時でも何処からでも入金の受け入れ

が出来る様に、整えさせていただいております。

　山内会計補佐と協力し、前任の松岡会計の様

に、迅速正確な会計処理に努め報告したく思っ

ています。不慣れな会計ではありますが、この

１年宜しくお願いいたします。
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　 会

　今年度会場 を いたします です。

どう よろしくお願いします。 会場 補佐

と をしっかりとり、 務を うして参る所

存です。今年度からの変 として、年内の通

常 会は 様にて開 となりま

す。 の変 がありますが、 りなく 会が

開 されるようしっかりと いたします。ま

た、新しい り組みとして、座 の を

にして、会員間の 、 を できるよう

にいたします。 これまで通り、 ストとビ

ターの には ス タリ な 気 り

を持って留萌クラブの 会に参加していただけ

るよう会場を整えます。

　これから１年間、和やかな にも福士会長の

でもある活性 と行動を に置き、

かつ円 な 会となるよう、 会場 補佐、

活動委員長はじめ 委員会の皆さん

と な に努めて参りますので、どう よろ

しくお願いいたします。

　 橋幹

　幹事を務めさせていただくこの１年、みんな

の になるかどうか、これも非常に大 ですが、

自分の になるかどうか、これを実 しながら

１年間 させていただきます。自分の になる

かどうかという事は、 山の人と出会い 山の

笑いをし、 りながら場を り上げることが私

の 務ではないのかなと思っております。そし

て、大人の社 場である留萌ロータリークラブ

が皆様にとって 心 の い 気を るのも皆

様と一緒にやっていかなけれ ならない仕事か

なと思っております。決める事はたくさんあり

ますが、実 する事の難しさも あると思い

ます。しかし、常に笑顔が えるように努力を

していくつもりです。

　本年度、 委員会にお願いし、 間 会を６

設けさせていただいております。一 、

、 な を講じながら楽しい 会にして

いこうと思います。 会の参加 にもつなげて

いき、皆さんと笑いながら り合い、楽しんで

いきたいと思います。昨今、会員減少が れ

ておりますが、これは会員皆の力が です。

り合いを める事によって、奉仕の 会を

める。その様な事が会員増強にも退会 にも

になって来るのではないかと えます。会

員増強は会員皆の ー ですが、皆で協力し

合ってやっていかなけれ なりません。どう

ご協力を宜しくお願いします。

　最 になりますが、今年度は大変うれしい

がご います。それは 先生の 、

でご います。元気で ご活 を し

ます。１年間よろしくお願いします。

　 副幹

　皆さんこんにちは。この度副幹事をさせてい

ただくこととなりました でご います。

　就任 は 年間、串橋幹事の を なが

ら っくり 強する時間と思っておりましたが、

っくりという えは く、お 様で増強の委

員、そして会場 補佐として、 に素晴ら

しい を えていただき感 申し上げます。

　９年間で副幹事はもちろんですが、増強委員

会、会場 補佐と初めて するポ ン

かりですので、 先 にご指導ご鞭撻 り

ながら、１年間 うしていけたらと思っており

ます。

　前 、串橋幹事が副幹事退任挨拶の で申さ

れておりましたが、私の仕事は理事会での 事

の 成と幹事の ポートでご います。

　 者ではありますが、福士会長年度を え

る になるよう って参りますので、１年間

どう 宜しくお願いいたします。
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